

PERS

Penghujung Ramadhan, Bupati Barru Kunjungi Dua Mesjid di Balusu

Muh. Ahkam Jayadi - PERS.CO.ID

May 1, 2022 - 18:18



BARRU- Malam kedua puluh sembilan atau malam terakhir Ramadhan 1443 hijriah, Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama rombongan mengunjungi

Masjid Al Muhajirin Balusu 2 dan Masjid Babul Khair Balusu 1, Desa Balusu, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Sabtu (30/4/2022).

Di Masjid Al Muhajirin Balusu 2, Suardi Saleh melaksanakan sholat Isya berjamaah dan sholat tarwih dilaksanakan Masjid Babul Khair Balusu 1.

Seperti malam-malam sebelumnya Bupati menyerahkan Bantuan Operasional dan Syiar Islam dari Pemkab Barru.

Kali ini ada bantuan yang diserahkan dari Anggota Komisi IX drg Hj Hasnah Syam, MARS untuk diserahkan ke masing-masing pengurus Masjid Al Muhajirin dan Babul Khaer melalui Bupati Barru.

Dihadapan jamaah Babul Khair Balusu 1 misalnya, Bupati tidak henti-hentinya mengajak para jamaah untuk memanfaatkan Ramadhan dengan sebaiknya dengan perbanyak ibadah, baik ibadah shalat fardhu dan sunnah, baca Al-Qur'an, bersedekah dan melakukan kebaikan lainnya.

Bulan Ramadhan kata Bupati, merupakan bulan yang istimewa dan penuh pengampunan, banyak keistimewaan yang didapat didalamnya yakni dengan melipat gandakan pahala, diampuni segala dosa yang telah lalu. Seperti pada masjid-masjid yang dikunjungi sebelumnya.

Bupati kembali menjelaskan, akibat Pandemi Covid-19 Pemda tidak lagi melakukan Safari Ramadhan secara formal dan terjadwal sejak dua tahun lalu. Namun substansinya tetap terlaksana meski tidak terjadwal.

Bupati mengatakan kehadiran dirinya bersama Sekda dan pimpinan OPD dalam rangka mempererat silaturahmi dengan para jamaah dan saling mendoakan dan memaafkan.

Selain itu, menyampaikan beberapa informasi pembangunan seperti kerjasama Pemda Barru dan Unhas untuk memudahkan warga Barru yang ingin melanjutkan kuliah.

“Di Barru sudah ada Kampus Universitas Hasanuddin jurusan Teknologi Pangan Ternah. Tahun ini sudah menerima mahasiswa baru. Silahkan mendaftar,” jelasnya.

Informasi lain yang disampaikan terkait Rumah tunggu atau rumah singgah pagi keluarga pasien yang sedang dirawat di RS Wahidin.

“Pemda sudah siapkan rumah dan mobil di kompleks Telkomas Makassar untuk digunakan”, jelasnya.

Begitu pula dengan urusan perijinan dimana saat ini masyarakat cukup datang ke kantor Desa, maka datanya langsung diproses dan selesai secepatnya.

“Untuk pembinaan keagamaan, tahun ini kembali kita gelontorkan dana Syiar Ramadhan sekira Rp. 1.3 Miliar untuk 337 Masjid di Kabupaten Barru”, tutup Bupati.

(Red/Diman)